

Besuch aus Longueville sur Scie

Die knapp 25 Personen große Gruppe aus Longueville-sur-Scie (Normandie, Frankreich) ist eingetroffen und wird von ihren Austauschpartnerinnen und -partnern empfangen. In diesem Jahr sind wir zu Gast im Frankreich-Austauschprogramm der Nachbarschule IGS Melle mit dem Collège Jean Malaurie Longueville-sur-Scie. Das gemeinsame einwöchige Programm der IGS Melle und des Gymnasiums Melle beginnt am Freitagmorgen, 09.02.2024, mit Willkommensaktivitäten an der IGS und der Begrüßung durch die Schulleitungen beider Schulen – bevor es losgeht zur nicht googlebaren Stadtrallye. Am Wochenende wird der Ossensamstag gefeiert, auch der Rosenmontag ist mit Karnevalsaktivitäten gefüllt. Ein weiteres Highlight ist ein Tag in Berlin am Mittwoch. Die *couples franco-allemands* haben insgesamt sieben Tage, um sich kennenzulernen, in den Austausch zu treten und Spracherfahrungen zu machen. Wir freuen uns auf eine bunte gemeinsame Woche! Salut!

